

Autoridades coordinan trabajo por las elecciones de este domingo en la región

Más de 490 mil personas deberán sufragar en las 94 mesas habilitadas en la zona.

Pablo Mamani/Redacción La Estrella

Con la finalidad de gestionar y coordinar distintas acciones entre instituciones públicas junto a las Fuerzas Armadas y de Orden, con miras a la elección de segunda vuelta de gobernador regional de este domingo, es que se desarrolló una sesión del Comité Regional para la Gestión de Riesgos y Desastres (Cogrid).

La instancia fue liderada por el delegado presidencial regional (S), Miguel Ballesteros, junto al director regional (S) de Senapred, Jorge Ramos, y el jefe de las Fuerzas de la Región de Antofagasta, general (A) Humberto Fernández, comandante de la V Brigada Aérea, autoridades regionales y de las Fuerzas Armadas y de Orden.

El Cogrid implicó una serie de coordinaciones operativas entre distintos servicios públicos, además de acciones preventivas en caso de la eventualidad de



LA VOTACIÓN ES OBLIGATORIA Y ESTARÁN LOS MISMOS VOCALES DE MESA QUE LA VEZ ANTERIOR.

una emergencia durante el desarrollo de esta jornada electoral. Entre ellas, se adoptaron acciones como asegurar el suministro eléctrico, agua potable, el funcionamiento de los centros médicos, los organismos de rescate, entre otros.

ELECCIONES

Un total de 494.718 habitantes de la región estarán habilitados para sufragar este domingo, en las 94 mesas que se instalarán en las nueve comunas de la zona.

En la instancia se conversó que esta segunda vuelta del domingo se considera un feriado irrenun-

ciable para todos los efectivos y los centros comerciales que estén adscritos a un solo rut, donde los trabajadores que se encuentren desarrollando sus funciones cuentan con tres horas para emitir su sufragio.

TRANSPORTES

Dentro de las gestiones durante esta jornada se encuentra el traslado de las personas desde los lugares más alejados de los centros de votación. Por este motivo desde la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones se considera el transporte gratuito para los sectores rurales y localidades más extremas de la región.

Además, en el caso del transporte público para las ciudades como Antofagasta y Calama, éste comenzará a operar desde las 06:00 y 07:00 horas, respectivamente.

COMISARÍA VIRTUAL

Durante la elección pasada, las distintas comisarías, retenes y tenencias de Carabineros de Chile recibieron más de 55 mil excusas en toda la región, lo que representa un desafío importante para este domingo.

Desde Carabineros enfatizaron que la única excusa que aceptan, para no sufragar, es encontrarse a más de 200 kilómetros de su local de votación.



1.800 EFECTIVOS DE CARABINEROS Y FUERZAS ARMADAS HABRÁ.

0,5

82%

UTM (\$33.314) es la multa por no votar y de 2 a 8 UTM por no ser vocal de mesa (hasta \$533.024).

de participación regional tuvo la elección del pasado 26 y 27 de octubre entre las nueve comunas en total.

Ésta se puede gestionar a través de la "Comisaría Virtual", donde se entregará un código alfanumérico, el cual -posteriormente- deben validar con los funcionarios en los recintos policiales. Esto demora entre 15 a 20 segundos.

En las unidades atenderán, para este efecto, desde las 00:00 horas del domingo.

El delegado presidencial regional (S), Miguel Ballesteros, afirmó que "lo que hemos coordinado hoy es que estén todas las capacidades del Estado para que las personas puedan sufragar con plena normalidad y participar con todas las condiciones y garantías necesarias este domingo en la segunda vuelta de gobernadores regionales".

Por su parte, el jefe de

Fuerza de la Región de Antofagasta, general Humberto Fernández, comandante de la V Brigada Aérea, informó que "todavía se está haciendo un proceso de coordinación. Esperamos que estas elecciones sean mucho más simples que la última. La votación es solamente un día, tenemos menos candidatos por lo tanto debería ser más rápido. En general esperamos que sea algo mucho más tranquilo que la vez anterior y más simple de ejecutar".

El general enfatizó que "la cantidad de funcionarios que participan son alrededor de 1.800 entre los que se despliegan y personal de Carabineros que tienen apostado en la parte exterior de los locales de votación".